

MIPG

El pasado 2 y 3 de agosto, la Gobernación del Valle del Cauca celebró el Día del Cambio 2018 y por supuesto el Departamento Administrativo de Hacienda y Finanzas Públicas participó activamente en las actividades programadas durante los dos días.

Se atendieron 364 personas en el stand de la Oferta Institucional, a quienes se les explicó los trámites y servicios que ofrece la Dependencia como son la consulta de pago por medio de una aplicación creada por la Subdirección de Tesorería en la página web de la Gobernación del Valle y el instructivo para inscribirse como proveedores, contratistas y terceros, a través de la Subdirección de Contaduría.

A través de una analogía a la Vuelta al Valle se socializó las etapas al interior de Hacienda para lograr la Meta final: la atención rápida y oportuna al ciudadano, resaltando el Compromiso como valor escogido este año, del Código de Integridad de la Gobernación del Valle.

En el segundo Día del Cambio 2018, el Departamento de Hacienda realizó concursos de conocimientos, participó en las conferencias y en los premios Saber MIPG 2018 donde obtuvimos una participación destacada por parte de nuestros compañeros Nicanor Vásquez, Gonzalo González y Abel Antonio Granada.

Estas fueron algunas de las imágenes que quedaron del Día del Cambio 2018



Financieros



Este es el equipo humano del Centro de Competencias que soporta financieramente los proyectos de inversión que mejoran la calidad de vida de los vallecaucanos.

Centro de Competencias, ¿qué es y cuáles son sus funciones?

El Centro de Competencias es uno de los proyectos bandera del Departamento Administrativo de Hacienda y Finanzas Públicas, el cual tiene como propósito apoyar el mejoramiento continuo de las herramientas informáticas para la gestión de las finanzas públicas y la generación de información que se traduzcan en inversión social.

El equipo humano de trabajo está conformado por ingenieros de sistemas, contadores, administradores de empresas, consultores SAP, expertos en parametrización, configuración del sistema que ayudan a brindar soporte cuando se presenta algún inconveniente con la operación del sistema.

Las principales funciones que cumple son:

1. Asesoría, acompañamiento para mejorar los procesos financieros y soporte para que los sistemas financieros funcionen con calidad y cumplan las necesidades.
2. Brindar herramientas y soluciones informáticas para la gestión financiera, alineada a los objetivos estratégicos del Departamento.
3. Análisis financiera para la toma de decisiones de Hacienda, con información real, en línea y confiable, esto impacta a otras dependencias porque si hay una buena gestión de recursos, se traduce en mayores recursos para inversión.